



Fundación Biodiversidad



Desde hoy hasta el 22 de enero, en Palma de Mallorca

Abierta al público la exposición “Biodiversidad en España” en el Centro Cultural de la Misericordia

- Cincuenta imágenes de gran formato componen la muestra que nos acerca a la complejidad de la vida en la naturaleza.
- Se trata de un recorrido al aire libre, de la mano de prestigiosos fotógrafos y comentarios científicos reunidos por Joaquín Araujo.

22 de diciembre de 2010.- Desde hoy y hasta el próximo 22 de enero, el público podrá visitar la exposición “Biodiversidad en España”, en el Centro Cultural de la Misericordia de Palma de Mallorca (Plaza del Hospital, 4).

En el Año Internacional de la Biodiversidad, la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Fundación Repsol han venido mostrando, en esta exposición fotográfica al aire libre, la complejidad de la vida en sus diversas facetas. Se trata de concienciar al visitante sobre nuestra responsabilidad en la peligrosa merma de las especies y, por tanto, una invitación a pensar en lo que significaría dejar de contar con los servicios que nos prestan los ecosistemas.

El Año Internacional de la Biodiversidad es una campaña global de sensibilización sobre la necesidad de detener el actual ritmo –sin precedentes– de pérdida de biodiversidad. Hoy los científicos tienen identificadas a cerca de 1 millón doscientas mil especies diferentes en el planeta y constatan que cada suceso de la naturaleza tiene su correlato en la existencia humana, en la salud y el bienestar de las personas.

De ahí el valor de esta muestra, que hoy llega a las Islas Baleares, y que, a lo largo de cincuenta imágenes de gran formato, obra de prestigiosos fotógrafos de naturaleza, nos acerca a los elementos, procesos y ciclos que dotan a la Tierra del más sorprendente fenómeno del Cosmos: la vivacidad o, si se quiere, la habitabilidad.



Fundación Biodiversidad



El recorrido por la exposición de la Fundación Biodiversidad y la Fundación Repsol, con producción de Lunweg Editores, nos lleva a conocer los múltiples rostros de la vida, con los comentarios de reconocidos científicos, seleccionados por el divulgador Joaquín Araujo.

“Biodiversidad en España” narra en imágenes impactantes historias concretas, como el porqué del terror que suelen inspirar las serpientes o por qué nos resultan tan atractivos los osos o los primates. Descubriremos que cada día se identifican decenas de nuevas especies y sabremos cómo apreciaron la vida salvaje los grandes filósofos, artistas, poetas...

La exposición está estructurada en cinco apartados. A saber: “Qué es la vida ¿Sabemos vivir?”; “Los sistemas vitales de España (endemismos). Nuestra multiplicidad”; “Usos y abusos”; “Operaciones de rescate” y “Hacia la convivencia con la vida. La vivacidad como modelo”.

La idea es aproximarnos al resto de los habitantes de este mundo y saber de sus esfuerzos descomunales para mantenerse vivos, y así poder contribuir a mitigar, en lo posible, la irreversible pérdida que supone la extinción de las especies.

NOTA: Para más información y solicitud de imágenes, los interesados pueden comunicarse con Lunweg Editores (Prensa: Lola Escudero - lescudero@planeta.es - Teléfono: 914 233 711).